

REMERCIEMENTS

La famille de

Madame Ariane PAYOT

et Madame Rose Laurent, très sensibles à la sympathie que leur ont témoignée leurs amis, vous disent leur reconnaissance. Nous voulons remercier particulièrement les voisins du quartier de Riant-Mont, connus et inconnus, qui ont veillé sur elle avec une grande sollicitude pour l'aider dans ses difficultés de tous les jours. Nous avons découvert tout un réseau de générosité spontanée, d'entraide désintéressée, de respect et d'amitié pour celle que nous avons perdue et cela nous a redonné courage et espoir dans notre chagrin.

Dijon, Lausanne et Lutry, mars 2011.